

4'.7.1 La géographie mystique

Il n'est pas défini de foi que les saints sont définitivement attachés aux lieux qu'ils ont fréquentés de leur vivant. Mais l'analogie de la foi et l'instinct du saint peuple de Dieu nous poussent à le croire.

Un charme de plus est attaché à la vie chrétienne : il existe une géographie mystique et, grâce à elle, notre environnement est personnalisé ; en contemplant ces horizons nous sentons que nous sommes reliés aux amis de Dieu de tous les siècles passés.

Environ 200 saints et bienheureux se sont déplacés pour se recueillir dans la Sainte Maison. Nous sommes persuadés qu'ils sont restés présents aux lieux qu'ils ont aimé.